



*Universidad del sureste*

*Docente: Elvia patricia castro roche*

*Alumno: Jesús manual Pérez Martínez*

*Licenciatura en psicología*

*4to cuatrimestre*

*Materia: aprendizaje y memoria*

## **Teoría conductista**

El conductismo trabaja el aprendizaje a partir de las conductas observables medidas. Las conductas se evalúan mediante las respuestas dadas a partir de unos estímulos: si el resultado no es el deseado se deben utilizar reforzamientos positivos y/o negativos para modificar tales conductas del sujeto

En mis propias palabras puedo argumentar lo siguiente, la teoría conductista en sus aspectos principales esta la adquisición del lenguaje humano, es decir para poder adquirir esta capacidad "lenguaje" tenemos que pasar por una etapa llamada experiencia y que a partir de ella se origina el aprendizaje, es decir aprendemos a hablar, pero esta se da debido a nuestro entorno, así como de igual manera los niños imitan el lenguaje de los adultos y esto es crucial para su aprendizaje, debido que de acuerdo al léxico que sus cuidadores utilicen es el que ellos utilizaran y deberán adquirir, anexando, esta teoría habla acerca de las conductas observables como el carácter, el lenguaje etc.,

El conductismo por sus grandes aportaciones a la psicología es considerada una de las más grandes corrientes en esta ciencia, debido a la modificación de una conducta no deseada o deseada a través de estímulos condicionados o incondicionados.